

Course à pied Six équipes engagées sur le Relais des Cinq Clochers —■

Le TCC s'entretient sur le relais

Le Relais des Cinq Clochers est une course à pied de 40 km qui relie les villages de Vinassan, Coursan, Fleury d'Aude, Salles d'Aude et Armissan.

Les cinq participants de chaque équipe ont à effectuer à tour de rôle un parcours tantôt sur route, tantôt sur chemin, en se passant le relais à chaque village. Pour cette nouvelle édition, organisée mi-novembre, le Triathlon Club Carcassonnais (TCC) n'avait pas fait les choses à moitié puisque six équipes, dont deux équipes 100 % féminines, s'étaient donné rendez-vous au petit matin à Vinassan, départ et arrivée de l'épreuve. Un autre record était également battu cette année avec la participation de 218 équipes.

La première équipe, baptisée Temps Course a franchi la ligne d'arrivée en 2 h 11.

Côté TCC, l'équipe 1 (Sébastien Adroit, Fred Gau, Marc Eric Bloch, Régis Rouquet, Thomas Guillhounet) termine 6^e en 2 h 22, l'équipe 2 (Sébas-



Meilleure performance pour le TCC : une 6^e place décrochée par l'équipe 1.

26/11/09

tien Proux, Gérôme Paris, Thibaud Grosroyat, Jean-Olivier Marsall, Olivier Séguier) 23^e en 2 h 39, l'équipe 4 (Jean-Michel Caverivière, Patrick Harrouet, Jean-Michel Favier, Patrick Schmith, Christophe Boulay) 28^e en 2 h 42, l'équipe 3 (Jean-Louis Guillhounet, David Gonzalez, Gérôme Mouret, Jac-

ques Berna, Philippe Allart) 49^e en 2 h 52, l'équipe 5 (Edit Mouret, Valérie Caverivière, Isabelle Grosroyat, Marjolaine Courrèze, Laëtitia Lequan) 132^e et 8^e féminines en 3 h 14, l'équipe 5 (Aurélié Pain, Laëtitia legrand, Mathilde Dalmau, Adeline Roufia, Laëtitia Allart) 190^e et 14^e féminines en 3 h 34. Un

objectif est d'ores et déjà fixé pour l'édition 2010 du Relais, avec l'ambition de présenter dix équipes du TCC au départ, le 21 novembre.

► **Tous les résultats sont en ligne sur le www.relaisdes5clochers.fr**
Les photos et la vidéo sont sur le site.